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Abstract (en)
In order to be able to regulate the supply of liquid to the rotor whilst permanently observing the requirement and without physical effort, in a mobile
floor-cleaning machine having an integrated fresh liquid and soiled liquid compartment (10, 11) and having a cleaning rotor (19), which is provided
with cleaning liquid from the fresh liquid compartment (10), the supply of liquid to the cleaning rotor (19) is controlled by an alternating current
oscillating piston pump (31). <IMAGE>

Abstract (de)
Um bei einem fahrbaren Bodenreinigungsautomaten mit integriertem Frisch- und Schmutzflüssigkeitsabteil (10, 11) und mit einem aus dem
Frischflüssigkeitsabteil (10) mit Reinigungsflüssigkeit versorgtem Reinigungsrotor (19) die Flüssigkeitszufuhr zu dem Rotor unter ständiger
Beobachtung des Bedarfs sowie ohne körperliche Anstrengung regulieren zu können, wird die Flüssigkeitszufuhr zum Reinigungsrotor (19) über
eine Wechselstrom-Schwingkolbenpumpe (31) gesteuert.
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